



23 de Enero de 2018

Con apenas 11 años, Apolo Muñoz, estudiante de sexto año del colegio Arturo Prat de Rancagua, viajó hasta Concepción para conocer el Laboratorio de Química General de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Concepción y realizar diversos experimentos químicos junto a un académico de la Facultad.

"Para mí, era un sueño. Enviarnos un correo con una tía y resultó este regalo con motivo de mi cumpleaños, porque me gusta la ciencia, hacer robótica y algunos experimentos, así que estoy feliz porque pude conocer un laboratorio y trabajar con un Profesor".

Este tipo de iniciativas, "es muy importante, porque sirve para fomentar e incentivar a los niños para que se vinculen con la Ciencia, principal objetivo de este tipo de actividades", explicó el académico del departamento de Fisicoquímica, Secretario Académico de la Facultad y encargado de realizar la actividad, Dr. Antonio Buljan.

En este contexto, explicó la Encargada de Extensión, Dra. Catherine Sepúlveda, "siempre intentamos apoyar y dar respuesta a las solicitudes que nos llegan, ya sea de los colegios o de un particular, como fue en este caso, porque toda inquietud es bien recibida si de incentivar la Ciencia en los estudiantes se trata. Además, habilitamos el correo: fcq-extension@udec.cl a donde nos pueden escribir para coordinar con tiempo visitas a nuestra Facultad".

{gallery}img/noticia2018/ener/23/grande{/gallery}